



Ángel Víctor Torres visita el municipio de Castro Urdiales (Cantabria)

Madrid, 11 de enero de 2024.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha visitado el municipio de Castro-Urdiales (Cantabria), donde se ha reunido con su alcaldesa, Susana Herranz, y miembros de la corporación municipal, y posteriormente ha visitado las obras del yacimiento arqueológico Flavióbriga.

Ángel Víctor Torres ha destacado que Castro-Urdiales es el primer municipio que visita como ministro de Política Territorial y Memoria Democrática y que estará siempre cerca de la realidad local, "de las administraciones locales, las que responden primero a los problemas e inquietudes de los vecinos y vecinas. Esta es la primera puerta que primero toca un vecino, la de la alcaldesa, la de los concejales, para resolver una situación adversa. Hemos hablado de cuestiones como el empadronamiento y reflejar la realidad objetiva de cada uno de los ayuntamientos".

El ministro ha visitado posteriormente, junto a la alcaldesa, el yacimiento arqueológico de Flavióbriga, para el que se ha solicitado una subvención del 2% cultural, y ha recordado que "se acabó el plazo de presentación de solicitudes en octubre y vamos a confiar en que este proyecto tan singular, con un valor arquitectónico importante, reciba una financiación que nos permitirá conocer mejor nuestra realidad histórica".

























